

JUSTISIA

Kapolres Pangandaran Undang seluruh Masyarakat Nonton Bareng Laga Timnas U-23 Indonesia VS Uzbekistan

Pangandaran - PANGANDARAN.JUSTISIA.CO.ID

Apr 29, 2024 - 23:32

INDONESIA VS UZBEKISTAN
SENI, 29 APRIL 2024 PUKUL 21.00 WIB

AULA POLRES PANGANDARAN
HALAMAN SAT POLAIRUD POLRES PANGANDARAN
HALAMAN POLSEK PANGANDARAN
HALAMAN POLSEK PADAHERANG
HALAMAN POLSEK KALIPUCANG
HALAMAN POLSEK CIMERAK

Dok. Humas Polres Pangandaran

Pangandaran, Polres Pangandaran- Demi mendukung Timnas Indonesia yang akan hadapi Uzbekistan di Piala AFC U-23, Kapolres Pangandaran ajak masyarakat nonton bareng (nobar) pertandingan sepak bola antara Timnas Indonesia vs Uzbekistan.

Nobar ini akan dilaksanakan di Aula Polres Pangandaran dan seluruh Polsek jajaran Polres Pangandaran, Senin (29/4/2024) Pukul 21.00 Wib.

"Nobar ini terbuka untuk umum silahkan masyarakat ikut bergabung, mari kita dukung semangat Timnas U-23, kita doakan perjuangan Timnas pada Piala AFC U-23. Sehingga bisa mendapatkan kemenangan untuk melaju ke final," ungkap Kapolres Pangandaran AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H. saat ditemui di Mapolres Pangandaran Senin (29/4/2024).

Ini sebagai bentuk dukungan untuk Garuda Muda serta mempererat tali silaturahmi, antara keluarga besar Polres Pangandaran dan masyarakat Pangandaran," ujarnya.

Menurutnya, dari semua anggota Timnas tersebut, mungkin tak banyak masyarakat tahu. Bahwa dua di antaranya merupakan anggota aktif Polri. Dia adalah Bripda Muhammad Ferrari dan Bripda Daffa Fasya Sumawijaya.

Saya pribadi bangga atas kontribusi nyata dua anggota Polri tersebut, untuk mengharumkan Indonesia.

Dirinya juga berharap, dengan dukungan penuh dari masyarakat, Timnas Indonesia bisa melaju ke babak final Piala Asia U-23 ini. "Insyaallah, dukungan kita akan menjadi energi positif bagi Timnas, untuk mencapai hasil terbaik," harapnya.

"Kita harapkan dengan Nobar ini, dapat mempererat solidaritas dan semangat nasionalisme di tengah masyarakat, serta turut membangkitkan antusiasme dan semangat juang untuk Timnas